
 

 

 

 

 

 

 

 

 少し遅い時期になりましたが，5月 26日（水）に「1年生

をむかえる会」を児童会が企画をして行いました。残念ながら，

今も全校で一か所に集まることは難しい現状が続いています。

そこで，昨年と同様にオンラインで各教室をつなぎ行いました。 

1年生は，一人ずつ自分の名前と好きなことを自分の席から

全校のみんなに発信しました。胸には 2年生が作ってくれたペ

ンダントをつけています。ちょっと恥ずかしそうな子もいまし

たが，全員がしっかりと自分のことを紹介することができまし

た。 その後，児童会が考えた学校生活に関するクイズを全校

で楽しみました。 

 

 

 

 

 

 

 

 ５月２８日（金）３・４限目に２年生が１年生に学校を案内

しました。少し前から，２年生だけでどの部屋をどんな説明で

紹介するかを考え，リハーサルを重ねて

練習をしてきました。この日がいよいよ

本番です。１年生の気を引きながらの説

明は大変です。そこは，みんなで協力し案

内をしていました。１年前は説明を受け

る方だった２年生。すっかり頼もしくな

りました。 
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 ５月２７日（木）６年生を対象とした「全国学力・学習状況調査が行われました。昨年度

は新型コロナウイルスの感染拡大で中止となり，実施は２年ぶりとなりました。昨春の一斉

休校による，学習の遅れを考慮して今年度は１か月遅いこの時期に実施となりました。文部

科学省は今回の結果から子どもたちのコロナ禍の学習への影響も調べるとしています。 

 本校の６年生も全国１０５万４千人に行われているテストに，どれだけの成果を出せるか

意欲をもって挑みました。最後まであきらめずに取組んでいました。結果は，８月下旬に届

く予定です。 

  

  

梅雨に入り，運動場で思い切り遊べない日が続いています。そん

な中，湿気で滑りやすくなっている廊下を走る子が増えています。 

そこで，５・６年生の生活委員が「折り鶴を全校で折って，廊下

の真ん中に並べて，踏みつぶさないように気をつけて通行をしまし

ょう」という取組を考えました。各学年たくさんの折り鶴が集まり

ました。中には，家でいくつも折ってきてくれる子もいました。お

昼の放送では，各階の折り鶴の様子が伝えら

れました。学年が上がるごとに踏まれていな

い鶴が多いことがわかりました。みんなで作

った折り鶴を踏んでしまわないように気をつ

けることで，廊下を安全に歩ける人が，増える

ことを期待しています。 

 


